Kolosser 1,3-8 Proem Blockdiagramm griechischer Text

1

ν.3 Εὐχαριστοῦμεν τῶ θεῶ τοῦ κυρίου ἡμῶν Ἰησοῦ Χριστοῦ πάντοτε περὶ ὑμῶν προσευχόμενοι, ν4 ἀκούσαντες τὴν πίστιν ὑμῶν έν Χριστῷ Ἰησοῦ καὶ τὴν ἀγάπην ην ἔχετε είς πάντας τοὺς ἁγίους διὰ τὴν ἐλπίδα ٧5 τὴν ἀποκειμένην บ้นเัง έν τοῖς οὐρανοῖς, ην προηκούσατε έν τῷ λόγῳ τῆς ἀληθείας τοῦ εὐαγγελίου v6 τοῦ παρόντος είς ὑμᾶς, έν παντὶ τῶ κόσμω καθώς καί... έστὶν καρποφορούμενον καὶ αὐξανόμενον καθώς καὶ ἐν ὑμῖν, άφ' ἧς ἡμέρας ήκούσατε καὶ ἐπέγνωτε τὴν χάριν τοῦ θεοῦ έν άληθεία. καθὼς ἐμάθετε v7 ἀπὸ Ἐπαφρᾶ τοῦ ἀγαπητοῦ συνδούλου ἡμῶν, ύπὲρ ὑμῶν ὄς ἐστιν πιστὸς...διάκονος τοῦ Χριστοῦ, ὑμῶν ν8 ο καὶ δηλώσας ἡμῖν τὴν...ἀγάπην έν πνεύματι.

Beachten Sie die eine Hauptidee, Gott zu danken, und wie dieses Kernkonzept ausführlich durch eine Reihe von meist adverbialen Modifikatoren ausgearbeitet wird. Hören ist das primäre sekundäre Konzept. Zuerst ist es in V. 4 die Anhörung des Paulus, aber dann in V. 5-8 ist es das Hören der Botschaft des Evangeliums, die Epaphras den Kolossern predigte. Die Rolle der Hoffnung als Grundlage des Glaubens und der Liebe ist sehr wichtig für dieses Hören des Evangeliums. Der unanfechtbare Charakter von Epaphras unterstützte seinen anfänglichen Dienst der Verkündigung des Evangeliums in Kolossä und später seinen Bericht über all dies dem Apostel Paulus bei seiner

Ankunft in Cäsarea, wo Paulus ein Gefangener war. Es ist wichtig, sich daran zu erinnern, dass dieser lange Satz die Form eines Dankgebets für die Kolosser hat, die regelmäßig von Paulus und Timotheus zu Gott gebracht werden. Das Konzept der Errettung, sowohl menschliche als auch göttliche Aspekte, wird hier in groben Zügen dargelegt.